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Rilancio del tessuto urbano
la Regione finanzia 4 progetti
NADIA D’AMATO

Con decreto regionale numero 752
del 29 aprile 2019 è stata approvata la
graduatoria definitiva della seconda
finestra della misura 9.6.6 prevista dal
Po Fesr 2014-2020, che vede il Comu-
ne di Vittoria assoluto protagonista
con ben 4 progetti interamente finan-
ziati. A darne notizia, Alfredo Vinci-
guerra, responsabile cittadino di Fra-
telli d’Italia ed ex assessore dell’am -
ministrazione Moscato. “E’ una noti-
zia sensazionale per la nostra città- af-
ferma -, che aspettavamo con cauto
ottimismo e che adesso ci rende orgo-
gliosi del lavoro fatto. La nostra ammi-
nistrazione ha immediatamente cre-
duto in questa misura e, con la regia
del sindaco Moscato, abbiamo coordi-
nato il lavoro degli uffici comunali per
la predisposizione dei progetti e la lo-
ro presentazione. I progetti finanziati
sono quattro e riguardano punti ne-
vralgici della nostra città, da noi indi-
viduati tenendo conto delle varie esi-
genze recepite dal tessuto cittadino:
la Villa Comunale, l’ex Mattatoio, l’a-
renile della Riviera Lanterna di Sco-
glitti ed infine Piazza Cesare de Bus e
Piazza Enriquez, inseriti in graduato-
ria alla voce ‘Periferie Diffuse’. Adesso
- dichiara ancora Vinciguerra - baste-
rà firmare la convenzione e procedere
all’avvio delle gare per l’affidamento
dei lavori. E’ un risultato importantis-

simo che sentiamo di condividere con
la città e soprattutto con i tecnici, i
funzionari ed i dirigenti comunali che
hanno alacremente lavorato ai pro-
getti, recependo con professionalità e
puntualità i nostri input amministra-
tivi. Il finanziamento richiesto ed am-
messo ammonta a 600.000 euro per o-
gnuno dei quattro progetti, importi
che vanno a sommarsi idealmente a-

gli ulteriori 600.000 euro già finanzia-
ti per la cittadella sportiva, il cui iter,
tuttavia, si è misteriosamente ed in-
spiegabilmente bloccato da agosto
2018 negli uffici del Comune di Vitto-
ria, nonostante i commissari siano
stati più volte sollecitati in tal senso”.

A proposito di buone notizie per
Vittoria e la frazione, Idea Liberale e-
sprime soddisfazione per le dichiara-

zioni fatte dalla Commissione straor-
dinaria relativamente a Scoglitti. “Il
nostro appello lanciato nei giorni
scorsi è stato repentinamente raccol-
to dalla commissione straordinaria di
Vittoria. Il riferimento è alla situazio-
ne di precarietà con cui si trova a fare i
conti la frazione rivierasca di Scoglitti,
soprattutto adesso che la stagione e-
stiva è destinata ad essere avviata. Nei

giorni scorsi, infatti, il presidente di I-
dea Liberale, Giuseppe Scuderi, con
Valentina Tagliarini, avevano eviden-
ziato la complessa situazione che ri-
guardava da vicino l’intero centro abi-
tato di Scoglitti e, in particolare, le a-
ree del lungomare. “Adesso, invece-
spiegano Scuderi e Tagliarini- abbia-
mo appreso che il Comune ha stipula-
to un accordo con l’Esa (l'Ente di Svi-
luppo agricolo) per la fornitura dei
mezzi che, a breve, livelleranno la sab-
bia sul lungomare della Lanterna. I-
noltre, saranno acquistate nuove pan-
chine, e questo ci pare un passo molto
significativo, mentre sarà avviata la
manutenzione per quelle già esisten-
ti, delle scale di accesso alle spiagge,
dei bastioni e delle ringhiere in legno.
Il Comune ha informato, inoltre, che è
stata predisposta la determina per la
piantumazione di alberi e per l'acqui-
sto di attrezzature ludiche a Camma-
rana. Sono piccoli interventi che, pe-
rò- scrivono ancora i due esponenti di
Idea Liberale- assumono un grande si-
gnificato. Ringraziamo la commissio-
ne straordinaria che, ancora una volta,
intende interloquire con la città in
maniera concreta, con i fatti e non solo
a parole. Certo, c’è ancora parecchio
da fare, ma questo, sinceramente, ci
sembra un buon avvio e soprattutto ci
dà la misura di quanto si intenda fare
per Scoglitti e per migliorare ancora di
più verso la direzione auspicata”.

Appena qualche settimana fa, tra
l’altro, il commissario straordinario
del Comune, Filippo Dispenza, aveva
anche puntato l’attenzione sulla sicu-
rezza del porto di Scoglitti: “Nella riu-
nione del 12 marzo scorso si è deciso
di procedere su due fronti distinti:
sbloccare il progetto di completa-
mento della messa in sicurezza del
porto e, contemporaneamente, il dra-
gaggio dei fondali”.

IN MIGLIORA-
MENTO. Le con-
dizioni di Bran-
don stanno mi-
gliorando an-
che se restano
alcuni seri pro-
blemi da af-
frontare con le
dovute cure.

L’APPELLO
Le condizioni di Brandon migliorano, Mangione
«Ma ora abbiamo bisogno di soldi per le cure»

“Con molta felicità comunico che la situazione
di Brandon è migliorata: gli occhi sono molto
migliorati nonostante i danni enormi che ave-
vo trovato. Purtroppo, la zampetta è quella che
preoccupa e in questi giorni con il veterinario
si deciderà da farsi se operare o no”. Così Gae-
tano Mangione, referente della Liv per la Sici-
lia, che da febbraio si prende cura del cagnoli-
no salvato insieme ad un’altra volontaria, o-
spitandolo in casa propria.

“L'operazione - dichiara ancora Mangione -
costa circa 600 euro, senza contare il costo de-
gli antibiotici e delle medicazioni. A tal propo-
sito ho chiesto e ottenuto un appuntamento
con il commissario straordinario, Giancarlo

Dionisi, che ringrazio per la sua disponibilità.
Nel corso del vertice parleremo, più in genera-
le, anche del randagismo e delle sterilizzazioni
bloccate. Andando in giro per Vittoria ho nota-
to un aumento dei randagi e di cagnette incin-
te. Ho anche ricevuto più segnalazioni. Dopo
più di 9 mesi di fermo la situazione sta diven-
tando sempre più critica, non si può più perde-
re tempo. E’ bene ricordare che, per legge, i ca-
ni ritrovati sul territorio sono di proprietà del
comune. Noi volontari spesso ci prendiamo
carico dei cani, coscienti che la situazione delle
casse comunali non è molto positiva, e li aiu-
tiamo anche grazie ai volontari”.

N. D. A.

«Commissari
raddrizzate il tiro
la città ha bisogno»

La polemica

Nuovo botta e risposta fra l’esponen -
te di Reset, Alessandro Mugnas, e la
Commissione straordinaria del Co-
mune. Questa volta il terreno di scon-
tro è la gestione della città di Vittoria:
“Sento di dover dire la mia - ha di-
chiarato Mugnas - su ciò che attual-
mente sta succedendo in questa città.
Nelle prime fasi la città e molte forze
politiche hanno visto un’apertura
volta al dialogo che ha portato uno
sviluppo produttivo e amministrati-
vo, adesso, senza un perché, ci ritro-
viamo fermi in una totale forma di
stallo. Improbabile nonché inammis-
sibile voler gestire a distanza una cit-
tà di circa 65.000 abitanti con una mi-
riade di problemi, come lo è il solleva-
mento di quasi tutte le dirigenze sen-
za una immediata, valida e professio-
nale sostituzione nei vari settori”.
“Reputo - ha detto ancora Mugnas -
che la commissione prefettizia debba
correggere il tiro nell’amministrare
questa città. Nessuno di voi è di Vitto-
ria e sicuramente per voi è solo un in-
carico, gestire questa città - ha detto
rivolgendosi direttamente ai tre
commissari - ma per noi vittoriesi è
ben altro. Siete ancora in tempo per
ricucire il rapporto con la città”. Nella

nota, poi, Mugnas continuava pun-
tando il dito in particolare contro la
gestione della direzione Ecologia ed
Ambiente, accusata di non dare più
una linea preferenziale ai disabili per

la consegna di autobotti d’acqua e di
non inviarle più alle attività commer-
ciali. Dopo aver parlato con il dirigen-
te del settore ha però dichiarato: “Ho
avuto il piacere di chiarire con il diri-

gente Cosimo Costa il quale ha affer-
mato che nessuno ha dato disposizio-
ni di non mettere in stato preferen-
ziale le autobotti per i disabili né di
non inviarle alle attività commercia-
li. Con il front-office c’è stata un’ in -
comprensione al momento del mio
precedente sopralluogo. Voglio esse-
re in buona fede e credergli”.

A replicare a Mugnas il prefetto Fi-
lippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune: “Veniamo accu-
sati di amministrare Vittoria a di-
stanza: falso. Voglio ricordare che io e
gli altri due commissari facciamo tut-
to il possibile per essere quanto più
presenti e che seguiamo quotidiana-
mente ogni vicenda, anche quando
non siamo qui. Nella nota vengono
censurate, in particolare, la mancata
riconferma di alcuni dirigenti comu-
nali e la mancata sostituzione degli
stessi. Come ho già avuto modo di
spiegare nella conferenza stampa di
metà mandato, i dirigenti non ricon-
fermati erano già stati sanzionati di-
sciplinarmente per i ritardi e le omis-
sioni in alcune importantissime pro-
cedure pubbliche e voglio sottolinea-
re che, dopo la mancata riconferma di
tre dirigenze, abbiamo riorganizzato
la macchina amministrativa in modo
tale da non creare falle e da garantire
la prosecuzione del lavoro avviato”.
Sulla gestione della fornitura d'acqua
Dispenza ha, tra le altre cose, dichia-
rato: “Le forniture, sulla base delle se-
gnalazioni, avvengono in quest'ordi-
ne: prima i disabili, poi gli anziani con
particolari esigenze, quindi le scuole,
gli asili e gli uffici pubblici, infine gli
altri richiedenti, comprese le attività
commerciali. Ogni giorno giungono
al Comune da 40 a 50 richieste: di
queste, calcolando i tempi necessari
per il riempimento delle autobotti,
ne possiamo soddisfare da 25 a 30,
comprese le campagne e le zone e-
sterne a Scoglitti (compresi gli utenti
non allacciati alla condotta idrica, ti-
tolari di preesistenti contratti di for-
nitura con autobotte)”.

Quanto all’invito a “correggere il ti-
ro nell'amministrazione della città” ,
Dispenza dichiara: “E perché mai?
Vogliamo il benessere dei cittadini e
lavoriamo per correggere le anoma-
lie e le criticità. Siamo qui per ripristi-
nare il rispetto delle regole e lo abbia-
mo dimostrato con l'attività avviata
sin dal nostro insediamento”.

N. D. A.

IL PARTICOLA-
RE. Nella lette-
ra-smentita il
commissario
Dispenza elen-
ca quanto fat-
to in questi
mesi. Tra gli in-
terventi ricor-
da la predispo-
sizione del
bando per re-
cuperare i tri-
buti evasi, la
programma -
zione e la rea-
lizzazione de-
gli interventi
manutentivi
nelle scuole, la
predisposizio -
ne del bando
per la raccolta
differenziata, i
lavori di manu-
tenzione di
strade e piazze
(effettuati o
programmati),
la partecipa-
zione al bando
regionale per
la messa in si-
curezza del
Teatro, lo
sblocco del
progetto di
messa in sicu-
rezza del por-
to, approvato,
con il contribu-
to e il sostegno
dell'Anac e al-
tro ancora.

Botta e risposta. Mugnas: «Siete lontani»
Dispenza: «Tutto falso, diamo il massimo»

L’Antea segue
la lunga scia
della cultura
da vent’anni
GIUSEPPE LA LOTA

In fisica fulcro, potenza e resistenza sono i 3 elementi
disgiunti della leva; nell’associazione culturale An-
tea (che venerdì sera nella sala “E. Giudice”ha festeg-
giato 20 anni di attività culturale) Dora Piccione Mo-
rana incarna i 3 elementi insieme e diventa vulcano
di pensiero, dinamismo e pragmatismo. Se poi ha la
fortuna di essere collaborata da un’altra donna ca-
parbia e tenace come la professoressa Lella Colom-
bo, il successo diventa lungo e gratificante. L’Antea
in questi 20 anni è stata come un albero semprever-
de in un terreno arido, culturalmente parlando. Ne-
gli anni brillanti dell’“oro verde” (racconta un lungo
reportage di “Panorama Mese” del 1983 sulla storia
delle primizie) mons. Giuseppe Calì andò a benedire
la lussuosa casa di un contadino dove spiccava u-
n’imponente scrivania in noce. Pensò che in quella
casa si studiasse, all’improvviso aprì i cassetti e anzi-
ché libri trovò semi di pomodoro. Come dire che Vit-
toria nei suoi 4 secoli circa di storia è stata pane, lavo-
ro agricolo e politica. Se proprio un difetto socio-eco-
nomico vogliamo trovarlo, negli ultimi 40 anni la cit-
tà è cresciuta poco di testa e molto all’altezza del por-
tafogli, almeno fino al dramma della crisi economica
tuttora in atto.

L’Antea ha tentato di seguire la rotta culturale.
Riuscendovi. Per rendere più solenne l’anniversario,
Lella Colombo ha voluto incorniciare un secolo di
storia della Città del Liberty in un’antologia che rac-
coglie fatiche culturali degli uomini illustri che han-
no fatto e tanto stanno facendo ancora per la comu-
nità vittoriese. Il “Libro del Ventennale”, è stato cura-
to dalla prof. Colombo e dall’architetta Elena Biazzo
che ha lavorato all’impaginazione. Era strapiena di
soci, uomini di cultura e di sostenitori dell’Antea, ve-
nerdì sera la sala “Giudice” per la cerimonia presen-
tata da Dora Piccione Morana con la collaborazione
di Lella Colombo, Marisa Di Pasquale e Antonio Ruel-
lo, un giovane bancario che ha letto e recitato alcuni
brani di autori contenuti nel volume. Apprezzati an-
che gli interventi finali di personaggi che molto han-
no fatto per l’Antea: l’ex assessore Luciano D’amico,
lo storico Paolo Monello, il professore Salvatore Buc-
chieri e l’ex sindacalista Giovanni Macca. “Quando il
16 aprile del 1999 - scrive la presidente dell’Antea
nella sua prefazione - rilevai il dimissionario prof.
Giuseppe Zisa, non pensavo e non avrei mai immagi-
nato che un incarico assunto a titolo gratuito potesse
essere mantenuto per più di 20 anni”.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso. Temperature comprese fra 12

e 19 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 6.02 e tramonta alle 19.53. La luna,
crescente, leva alle 06,37 e cala alle 20,28.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-997411.

Vigili del Fuoco: contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932- 981735. Polstrada:
via Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370. Scoglitti,

tel. 0932.980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Mangione, via Garibaldi 303, telefono

0932.981108
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

A. VINCIGUERRA

Interventi in piazza De Bus, villa comunale, riviera Lanterna e nell’ex mattatoio

L’anniversario
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Rilancio del tessuto urbano
la Regione finanzia 4 progetti
NADIA D’AMATO

Con decreto regionale numero 752
del 29 aprile 2019 è stata approvata la
graduatoria definitiva della seconda
finestra della misura 9.6.6 prevista dal
Po Fesr 2014-2020, che vede il Comu-
ne di Vittoria assoluto protagonista
con ben 4 progetti interamente finan-
ziati. A darne notizia, Alfredo Vinci-
guerra, responsabile cittadino di Fra-
telli d’Italia ed ex assessore dell’am -
ministrazione Moscato. “E’ una noti-
zia sensazionale per la nostra città- af-
ferma -, che aspettavamo con cauto
ottimismo e che adesso ci rende orgo-
gliosi del lavoro fatto. La nostra ammi-
nistrazione ha immediatamente cre-
duto in questa misura e, con la regia
del sindaco Moscato, abbiamo coordi-
nato il lavoro degli uffici comunali per
la predisposizione dei progetti e la lo-
ro presentazione. I progetti finanziati
sono quattro e riguardano punti ne-
vralgici della nostra città, da noi indi-
viduati tenendo conto delle varie esi-
genze recepite dal tessuto cittadino:
la Villa Comunale, l’ex Mattatoio, l’a-
renile della Riviera Lanterna di Sco-
glitti ed infine Piazza Cesare de Bus e
Piazza Enriquez, inseriti in graduato-
ria alla voce ‘Periferie Diffuse’. Adesso
- dichiara ancora Vinciguerra - baste-
rà firmare la convenzione e procedere
all’avvio delle gare per l’affidamento
dei lavori. E’ un risultato importantis-

simo che sentiamo di condividere con
la città e soprattutto con i tecnici, i
funzionari ed i dirigenti comunali che
hanno alacremente lavorato ai pro-
getti, recependo con professionalità e
puntualità i nostri input amministra-
tivi. Il finanziamento richiesto ed am-
messo ammonta a 600.000 euro per o-
gnuno dei quattro progetti, importi
che vanno a sommarsi idealmente a-

gli ulteriori 600.000 euro già finanzia-
ti per la cittadella sportiva, il cui iter,
tuttavia, si è misteriosamente ed in-
spiegabilmente bloccato da agosto
2018 negli uffici del Comune di Vitto-
ria, nonostante i commissari siano
stati più volte sollecitati in tal senso”.

A proposito di buone notizie per
Vittoria e la frazione, Idea Liberale e-
sprime soddisfazione per le dichiara-

zioni fatte dalla Commissione straor-
dinaria relativamente a Scoglitti. “Il
nostro appello lanciato nei giorni
scorsi è stato repentinamente raccol-
to dalla commissione straordinaria di
Vittoria. Il riferimento è alla situazio-
ne di precarietà con cui si trova a fare i
conti la frazione rivierasca di Scoglitti,
soprattutto adesso che la stagione e-
stiva è destinata ad essere avviata. Nei

giorni scorsi, infatti, il presidente di I-
dea Liberale, Giuseppe Scuderi, con
Valentina Tagliarini, avevano eviden-
ziato la complessa situazione che ri-
guardava da vicino l’intero centro abi-
tato di Scoglitti e, in particolare, le a-
ree del lungomare. “Adesso, invece-
spiegano Scuderi e Tagliarini- abbia-
mo appreso che il Comune ha stipula-
to un accordo con l’Esa (l'Ente di Svi-
luppo agricolo) per la fornitura dei
mezzi che, a breve, livelleranno la sab-
bia sul lungomare della Lanterna. I-
noltre, saranno acquistate nuove pan-
chine, e questo ci pare un passo molto
significativo, mentre sarà avviata la
manutenzione per quelle già esisten-
ti, delle scale di accesso alle spiagge,
dei bastioni e delle ringhiere in legno.
Il Comune ha informato, inoltre, che è
stata predisposta la determina per la
piantumazione di alberi e per l'acqui-
sto di attrezzature ludiche a Camma-
rana. Sono piccoli interventi che, pe-
rò- scrivono ancora i due esponenti di
Idea Liberale- assumono un grande si-
gnificato. Ringraziamo la commissio-
ne straordinaria che, ancora una volta,
intende interloquire con la città in
maniera concreta, con i fatti e non solo
a parole. Certo, c’è ancora parecchio
da fare, ma questo, sinceramente, ci
sembra un buon avvio e soprattutto ci
dà la misura di quanto si intenda fare
per Scoglitti e per migliorare ancora di
più verso la direzione auspicata”.

Appena qualche settimana fa, tra
l’altro, il commissario straordinario
del Comune, Filippo Dispenza, aveva
anche puntato l’attenzione sulla sicu-
rezza del porto di Scoglitti: “Nella riu-
nione del 12 marzo scorso si è deciso
di procedere su due fronti distinti:
sbloccare il progetto di completa-
mento della messa in sicurezza del
porto e, contemporaneamente, il dra-
gaggio dei fondali”.

IN MIGLIORA-
MENTO. Le con-
dizioni di Bran-
don stanno mi-
gliorando an-
che se restano
alcuni seri pro-
blemi da af-
frontare con le
dovute cure.

L’APPELLO
Le condizioni di Brandon migliorano, Mangione
«Ma ora abbiamo bisogno di soldi per le cure»

“Con molta felicità comunico che la situazione
di Brandon è migliorata: gli occhi sono molto
migliorati nonostante i danni enormi che ave-
vo trovato. Purtroppo, la zampetta è quella che
preoccupa e in questi giorni con il veterinario
si deciderà da farsi se operare o no”. Così Gae-
tano Mangione, referente della Liv per la Sici-
lia, che da febbraio si prende cura del cagnoli-
no salvato insieme ad un’altra volontaria, o-
spitandolo in casa propria.

“L'operazione - dichiara ancora Mangione -
costa circa 600 euro, senza contare il costo de-
gli antibiotici e delle medicazioni. A tal propo-
sito ho chiesto e ottenuto un appuntamento
con il commissario straordinario, Giancarlo

Dionisi, che ringrazio per la sua disponibilità.
Nel corso del vertice parleremo, più in genera-
le, anche del randagismo e delle sterilizzazioni
bloccate. Andando in giro per Vittoria ho nota-
to un aumento dei randagi e di cagnette incin-
te. Ho anche ricevuto più segnalazioni. Dopo
più di 9 mesi di fermo la situazione sta diven-
tando sempre più critica, non si può più perde-
re tempo. E’ bene ricordare che, per legge, i ca-
ni ritrovati sul territorio sono di proprietà del
comune. Noi volontari spesso ci prendiamo
carico dei cani, coscienti che la situazione delle
casse comunali non è molto positiva, e li aiu-
tiamo anche grazie ai volontari”.

N. D. A.

«Commissari
raddrizzate il tiro
la città ha bisogno»

La polemica

Nuovo botta e risposta fra l’esponen -
te di Reset, Alessandro Mugnas, e la
Commissione straordinaria del Co-
mune. Questa volta il terreno di scon-
tro è la gestione della città di Vittoria:
“Sento di dover dire la mia - ha di-
chiarato Mugnas - su ciò che attual-
mente sta succedendo in questa città.
Nelle prime fasi la città e molte forze
politiche hanno visto un’apertura
volta al dialogo che ha portato uno
sviluppo produttivo e amministrati-
vo, adesso, senza un perché, ci ritro-
viamo fermi in una totale forma di
stallo. Improbabile nonché inammis-
sibile voler gestire a distanza una cit-
tà di circa 65.000 abitanti con una mi-
riade di problemi, come lo è il solleva-
mento di quasi tutte le dirigenze sen-
za una immediata, valida e professio-
nale sostituzione nei vari settori”.
“Reputo - ha detto ancora Mugnas -
che la commissione prefettizia debba
correggere il tiro nell’amministrare
questa città. Nessuno di voi è di Vitto-
ria e sicuramente per voi è solo un in-
carico, gestire questa città - ha detto
rivolgendosi direttamente ai tre
commissari - ma per noi vittoriesi è
ben altro. Siete ancora in tempo per
ricucire il rapporto con la città”. Nella

nota, poi, Mugnas continuava pun-
tando il dito in particolare contro la
gestione della direzione Ecologia ed
Ambiente, accusata di non dare più
una linea preferenziale ai disabili per

la consegna di autobotti d’acqua e di
non inviarle più alle attività commer-
ciali. Dopo aver parlato con il dirigen-
te del settore ha però dichiarato: “Ho
avuto il piacere di chiarire con il diri-

gente Cosimo Costa il quale ha affer-
mato che nessuno ha dato disposizio-
ni di non mettere in stato preferen-
ziale le autobotti per i disabili né di
non inviarle alle attività commercia-
li. Con il front-office c’è stata un’ in -
comprensione al momento del mio
precedente sopralluogo. Voglio esse-
re in buona fede e credergli”.

A replicare a Mugnas il prefetto Fi-
lippo Dispenza, commissario straor-
dinario del Comune: “Veniamo accu-
sati di amministrare Vittoria a di-
stanza: falso. Voglio ricordare che io e
gli altri due commissari facciamo tut-
to il possibile per essere quanto più
presenti e che seguiamo quotidiana-
mente ogni vicenda, anche quando
non siamo qui. Nella nota vengono
censurate, in particolare, la mancata
riconferma di alcuni dirigenti comu-
nali e la mancata sostituzione degli
stessi. Come ho già avuto modo di
spiegare nella conferenza stampa di
metà mandato, i dirigenti non ricon-
fermati erano già stati sanzionati di-
sciplinarmente per i ritardi e le omis-
sioni in alcune importantissime pro-
cedure pubbliche e voglio sottolinea-
re che, dopo la mancata riconferma di
tre dirigenze, abbiamo riorganizzato
la macchina amministrativa in modo
tale da non creare falle e da garantire
la prosecuzione del lavoro avviato”.
Sulla gestione della fornitura d'acqua
Dispenza ha, tra le altre cose, dichia-
rato: “Le forniture, sulla base delle se-
gnalazioni, avvengono in quest'ordi-
ne: prima i disabili, poi gli anziani con
particolari esigenze, quindi le scuole,
gli asili e gli uffici pubblici, infine gli
altri richiedenti, comprese le attività
commerciali. Ogni giorno giungono
al Comune da 40 a 50 richieste: di
queste, calcolando i tempi necessari
per il riempimento delle autobotti,
ne possiamo soddisfare da 25 a 30,
comprese le campagne e le zone e-
sterne a Scoglitti (compresi gli utenti
non allacciati alla condotta idrica, ti-
tolari di preesistenti contratti di for-
nitura con autobotte)”.

Quanto all’invito a “correggere il ti-
ro nell'amministrazione della città” ,
Dispenza dichiara: “E perché mai?
Vogliamo il benessere dei cittadini e
lavoriamo per correggere le anoma-
lie e le criticità. Siamo qui per ripristi-
nare il rispetto delle regole e lo abbia-
mo dimostrato con l'attività avviata
sin dal nostro insediamento”.

N. D. A.

IL PARTICOLA-
RE. Nella lette-
ra-smentita il
commissario
Dispenza elen-
ca quanto fat-
to in questi
mesi. Tra gli in-
terventi ricor-
da la predispo-
sizione del
bando per re-
cuperare i tri-
buti evasi, la
programma -
zione e la rea-
lizzazione de-
gli interventi
manutentivi
nelle scuole, la
predisposizio -
ne del bando
per la raccolta
differenziata, i
lavori di manu-
tenzione di
strade e piazze
(effettuati o
programmati),
la partecipa-
zione al bando
regionale per
la messa in si-
curezza del
Teatro, lo
sblocco del
progetto di
messa in sicu-
rezza del por-
to, approvato,
con il contribu-
to e il sostegno
dell'Anac e al-
tro ancora.

Botta e risposta. Mugnas: «Siete lontani»
Dispenza: «Tutto falso, diamo il massimo»

L’Antea segue
la lunga scia
della cultura
da vent’anni
GIUSEPPE LA LOTA

In fisica fulcro, potenza e resistenza sono i 3 elementi
disgiunti della leva; nell’associazione culturale An-
tea (che venerdì sera nella sala “E. Giudice”ha festeg-
giato 20 anni di attività culturale) Dora Piccione Mo-
rana incarna i 3 elementi insieme e diventa vulcano
di pensiero, dinamismo e pragmatismo. Se poi ha la
fortuna di essere collaborata da un’altra donna ca-
parbia e tenace come la professoressa Lella Colom-
bo, il successo diventa lungo e gratificante. L’Antea
in questi 20 anni è stata come un albero semprever-
de in un terreno arido, culturalmente parlando. Ne-
gli anni brillanti dell’“oro verde” (racconta un lungo
reportage di “Panorama Mese” del 1983 sulla storia
delle primizie) mons. Giuseppe Calì andò a benedire
la lussuosa casa di un contadino dove spiccava u-
n’imponente scrivania in noce. Pensò che in quella
casa si studiasse, all’improvviso aprì i cassetti e anzi-
ché libri trovò semi di pomodoro. Come dire che Vit-
toria nei suoi 4 secoli circa di storia è stata pane, lavo-
ro agricolo e politica. Se proprio un difetto socio-eco-
nomico vogliamo trovarlo, negli ultimi 40 anni la cit-
tà è cresciuta poco di testa e molto all’altezza del por-
tafogli, almeno fino al dramma della crisi economica
tuttora in atto.

L’Antea ha tentato di seguire la rotta culturale.
Riuscendovi. Per rendere più solenne l’anniversario,
Lella Colombo ha voluto incorniciare un secolo di
storia della Città del Liberty in un’antologia che rac-
coglie fatiche culturali degli uomini illustri che han-
no fatto e tanto stanno facendo ancora per la comu-
nità vittoriese. Il “Libro del Ventennale”, è stato cura-
to dalla prof. Colombo e dall’architetta Elena Biazzo
che ha lavorato all’impaginazione. Era strapiena di
soci, uomini di cultura e di sostenitori dell’Antea, ve-
nerdì sera la sala “Giudice” per la cerimonia presen-
tata da Dora Piccione Morana con la collaborazione
di Lella Colombo, Marisa Di Pasquale e Antonio Ruel-
lo, un giovane bancario che ha letto e recitato alcuni
brani di autori contenuti nel volume. Apprezzati an-
che gli interventi finali di personaggi che molto han-
no fatto per l’Antea: l’ex assessore Luciano D’amico,
lo storico Paolo Monello, il professore Salvatore Buc-
chieri e l’ex sindacalista Giovanni Macca. “Quando il
16 aprile del 1999 - scrive la presidente dell’Antea
nella sua prefazione - rilevai il dimissionario prof.
Giuseppe Zisa, non pensavo e non avrei mai immagi-
nato che un incarico assunto a titolo gratuito potesse
essere mantenuto per più di 20 anni”.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso. Temperature comprese fra 12

e 19 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 6.02 e tramonta alle 19.53. La luna,
crescente, leva alle 06,37 e cala alle 20,28.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-997411.

Vigili del Fuoco: contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932- 981735. Polstrada:
via Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370. Scoglitti,

tel. 0932.980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Mangione, via Garibaldi 303, telefono

0932.981108
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

A. VINCIGUERRA

Interventi in piazza De Bus, villa comunale, riviera Lanterna e nell’ex mattatoio

L’anniversario
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ragusa sport .33

La Passalacqua
e i tre match ball
regalati a Schio

LAURA CURELLA

Ragusa crolla in gara2 della finale scudetto,
consegnando alle scledensi tre match ball, il
primo dei quali martedì prossimo al Palami-
nardi a partire dalle 20,45. Come in semifinale
con Venezia, come la scorsa stagione in finale
sempre con Schio, le aquile biancoverdi vanno
sotto 2-0.

La serie si sposta adesso in terra siciliana, do-
ve Consolini e compagne proveranno a risalire
ancora una volta la china, difendere il pala-
sport ibleo ed allungare la finale il più possibi-
le. Non sarà facile, anche perché la squadra vi-
sta in gara2 è apparsa irriconoscibile. Un ap-
proccio alla partita privo di mordente, sia dal
punto fisico che mentale, tanto che le scleden-
si hanno chiuso senza alcun problema 23-4 al-
la prima sirena. Di Romeo in penetrazione gli
unici due canestri messi a segno dalla Passa-
lacqua. Contro una difesa molle ed un attacco a
dir poco sterile, Schio dilaga trovando in con-
tropiede con Gruda addirittura un roboante
34-8 di vantaggio dopo 15' di gioco. Il passivo è
di -21 all'intervallo. La squadra siciliana anna-

spa contro la maggiore energia avversaria, ma
trova comunque una reazione d'orgoglio fir-
mata Cinili e Romeo a inizio ultimo periodo per
tornare a -14 (53-39). Cinica, Schio, ha control-
lato il vantaggio allontanando ogni tentativo
di rianimazione biancoverde, chiudendo per
65-47 con Lavender, 21 punti e 8 rimbalzi.

Per Ragusa, Romeo chiude a 13 punti, segui-
ta da Gianolla a 10. Dalle straniere solamente
14 punti: Kuster 8, Hamby 6 (10 i rimbalzi).
Harmon, impiegata 32’, ha chiuso con 0 su 9 da
due. “Una Ragusa troppo brutta per essere vera
- si legge nella nota della società iblea - cede
anche gara2 a Schio. Come nella semifinale con
Venezia ci sarà dunque da compiere il miraco-
lo, cercando a tutti i costi di tenere il fattore
campo e portare la serie alla ‘bella’”. “Abbiamo

avuto un impatto pessimo – commenta coach
Gianni Recupido – ci siamo arresi senza nem-
meno lottare, e non c’è spiegazione tattica,
probabilmente ce n’è una psicologica che an-
drà approfondita. Questo impatto pessimo poi
ha influito su tutto il resto, loro ovviamente so-
no state bravissime, e dunque complimenti a
loro. Possiamo rialzarci ma deve cambiare
qualcosa nella nostra testa, perché con la testa
di venerdì non c’è la possibilità di ribaltare
niente, dobbiamo ritrovare noi stessi e spero
che in casa lo si riesca a fare. Ovviamente c’è da
ricostruire l’aspetto mentale. Sicuramente
l’errore più grosso è che non ci siamo scrollati
di dosso la grande occasione persa in gara1.
Nei playoff vinci e devi resettare, perdi e devi
resettare. Ci siamo portati le scorie della parti-
ta persa in gara1 e così abbiamo regalato gara2
e questo è stato stupido. Ringrazio i nostri tifo-
si per avere fatto questa traversata dell’Italia, e
mi dispiace che abbiano visto la squadra non
lottare come avrebbero meritato, ma non si
voleva mancare di rispetto a loro. Sono sicuro
che nelle partite in casa sapremo dimostrare
quanto ci teniamo”.

Coach Gianni Recupido fornisce la propria chiave di
lettura su quanto accaduto venerdì sera a Schio
mentre il roster è chiamato a resettare l’accaduto

Marina, è il gran giorno della festa
Obiettivo. Calogero: «Siamo la squadra non solo di Ragusa ma dell’intero territorio ibleo»

Le settimane
per il fitness
verso l’estate

Braccia, ma anche gambe. E
poi glutei e pancia. Sono i
punti dolenti in vista della
prova costume ormai
prossima. Ma sono anche
quelle parti del corpo su cui ci
si può mettere a lavorare sin
da ora per far sì di riuscire a
presentarsi in spiaggia con una
forma fisica apprezzabile.
Parola di Giusy Lillo (nella
foto), direttore del centro
sportivo Arte Danza & Fitness
di via Filippo Bonetta a
Vittoria, secondo cui
l’attenzione per queste zone
del corpo deve essere ben
specifica, attraverso esercizi
che consentano di attivare
soprattutto delle azioni di
rassodamento.
“Grazie all’esperienza dei
nostri trainer – chiarisce Lillo –
si possono raggiungere ottimi
risultati in poco tempo. Tra
l’altro, per quanto ci riguarda,
proprio perché crediamo nella
forma fisica, stiamo facendo in
modo che ci si possa allenare
gratuitamente sino all’1
settembre. Un’occasione di cui
approfittare”.

R. R.

Parco degli Iblei, la Marathon sta prendendo forma
Marathon Parco degli Iblei, la nona edizione è
in fase di decollo. L’appuntamento per tutti
gli appassionati è fissato per domenica 19
maggio. L’organizzazione curata dall’Asd Bike
& Co., con il patrocinio del Comune di Ragusa,
e in particolare degli assessorati allo Sport,
Turismo e Spettacolo, ha predisposto la sca-
letta degli appuntamenti che faranno da co-
rollario alla gara vera e propria. In particolare,
sono stati resi noti i dettagli della Fitness feast
del 18 maggio che avrà come cornice il parco
Giovanni Paolo II di via Natalini, alle spalle del
palazzo dell’ex Provincia. Si comincia alle 9

del sabato con l’apertura del village, alle 9,30
pound e alle 10,15 strong by zumba a cui se-
guirà, alle 11,30, una sessione di spinning. Al-
le 16 si terrà pedalando in città, ciclopasseg-
giata da Ragusa a Ibla con risalita in pullman e
bici al seguito.

Alle 16,30 un’altra sessione di spinning. Al-
le 17 la novità del Ghost tour a Ragusa Ibla.
Questi i dettagli: appuntamento al City per il
transfer verso Ibla con pullman Gt. Ci sarà una
passeggiata tra i vicoli stretti e i luoghi più
suggestivi del borgo barocco ragusano, all’in-
segna di racconti e leggende sui “fantasmi” di

questi luoghi. Alle 17,30, poi, è in programma
la Fit & boxe mentre alle 18,30 con la zumba
fitness ci sarà la chiusura delle attività sporti-
ve e la possibilità di cenare al village. In sera-
ta, dalle 21,30, spettacoli serali con la tribute
band strokes Juicebox, gli Etaerea, tessuti ae-
rei, e le Diamonds. Il Fitness feast sarà ospita-
to all’interno del parco Giovanni Paolo II gra-
zie alla collaborazione con l’associazione A-
munì. E’ opportuno rammentare che la gara
del 19 maggio è inserita nel calendario delle
marathon e delle granfondo di Coppa Sicilia
della Fci.LA PRECEDENTE EDIZIONE DELLA MARATHON

TrinacriaHalf
a Marina
con 330
concorrenti

Al via oggi a Marina di Ragusa la
prima edizione di "TrinacriaHalf",
la più grande manifestazione di
triathlon da Roma in giù. Sono
oltre 330 gli atleti partecipanti, un
centinaio quelli che svolgeranno
le attività fitness. La gara maschile
partirà alle 8, le donne alle 8,30, da
piazza Dogana con 1,9 km di
nuoto; poi piazza Torre per gli 84
km in bici infine la gara podistica
sulla pista ciclabile. La
premiazione sarà in piazza Duca.
"E’ già sold out a Marina per un
evento di rilievo nazionale - è
stato sottolineato
dall’amministrazione iblea (nella
foto) - e siamo orgogliosi di
poterlo ospitare nella nostra città.
Un ringraziamento alla Pro Loco
Mazzarelli, che per prima ha
creduto nell’iniziativa”. Per
consentire lo svolgimento della
gara nella massima sicurezza, il
comando della polizia municipale
rende noti i principali
provvedimenti viabilistici, a
partire dal divieto di sosta con
rimozione dalle 3 alle 15 di oggi su
ambo i lati del Lungomare Doria,
nel tratto compreso tra la piazza
Duca degli Abruzzi e la via
Stromboli e sulla carreggiata “lato
mare” del tratto compreso tra la
via Stromboli e la rotatoria “via
Portovenere – via Calabrese”,
nonché sull’intera piazza Malta.
Ed ancora, il divieto di transito,
dalle ore 08.00 alle ore 14.00 sul
Lungomare A. Doria nel tratto
compreso tra la piazza Duca degli
Abruzzi e la via Stromboli e sulla
carreggiata “lato mare” del tratto
compreso tra la via Stromboli e la
rotatoria “via Portovenere – via
Calabrese”, sull’intera piazza
Malta e sulla via M. Calabrese
dalla rotatoria via
Portovenere/l.re A. Doria alla
delimitazione di fine centro
abitato/S.P. 63. Il divieto di
transito sia pedonale che dei
velocipedi sull’intera pista
ciclabile, dalle ore 12.00 fino alla
conclusione della manifestazione.
Inoltre sarà vietato il transito dalle
8 alle 13 lungo il percorso di gara
ricadente sulle strade
extraurbane Sp 63 Marina di
Ragusa - Donnalucata, Sp 89
Marina di Ragusa - Donnalucata,
S.P. 82 Fontana Nuova - Eredità,
S.P. 78 Maggio - Caddamè, S.P. 37
Scicli - Santa Croce camerina, S.R.
63 Ficazza - Palma, S.P. 81 Ragusa
- Pizzillo. A chi da Marina di
Ragusa/Santa Croce Camerina
intenda raggiungere Playa
Grande, Donnalucata, Cava
D'Aliga, Sampieri.

L. C.

LA FEST DOPO IL SUCCESSO CON IL PALAZZOLO. NEL RIQUADRO, UTRO E CALOGERO

OTTAVIO MODICA

E’ tutto pronto a Marina di Ragusa. La
ridente frazione del Comune di Ra-
gusa si prepara alla festa della squa-
dra protagonista nel campionato di
Eccellenza che ha ottenuto un’ina-
spettata quanto meritata promozio-
ne in Serie D. Salto di categoria arri-
vato all’ultima giornata del campio-
nato, con un successo contro il Palaz-
zolo, dopo una gara dal punto di vista
tattico esemplare. La compagine ros-
soblù ha disputato una stagione ec-
cezionale sotto tutti gli aspetti, infi-
lando una serie positiva di diciotto ri-
sultati consecutivi (14 vittorie e 4 pa-
reggi).

E’ una festa che vuole ancora una
volta evidenziare il lavoro svolto da
tutto lo staff dirigenziale per il rag-
giungimento di un fantastico e stori-
co traguardo. Si parte nel pomeriggio
alle 18 in Piazza Duca degli Abruzzi.
Con molta passionalità il direttore
generale Nunzio Calogero ha chiosa-
to: “Tra la nostra gente, è arrivato
l’atto conclusivo di una stagione sto-
rica che ci ha visto trionfare e conqui-
stare la possibilità di confrontarci in
un campionato non più regionale ma

interregionale come la Serie D. Siamo
entusiasti ed orgogliosi oltre che per
il risultato raggiunto soprattutto per
la credibilità, simpatia e rispetto che
questa società si è conquistata con u-
miltà e con tanti sacrifici in questi an-
ni all’interno del panorama sportivo
siciliano e non solo. E’ un gruppo che
ha costantemente cercato la crescita
e superato nel tempo importanti dif-
ficoltà. Come più volte detto, il Mari-
na di Ragusa in Serie D è patrimonio
non soltanto dei “mazzariddari” e ra-

gusani ma dell’intero territorio ibleo
che ha l’opportunità di tornare ad es-
sere rappresentato dopo tanti anni in
una categoria importante”.

“Ribadisco anche - aggiunge - che il
Marina di Ragusa, giocherà la prossi-
ma stagione allo Stadio Aldo Campo
di Ragusa, smentendo tutte le chiac-
chiere da bar che ci vedevano girare
qua e là per la Sicilia a cercare “casa”
quando noi invece non avevamo nes-
sun dubbio o incertezza su dove af-
frontare le gare casalinghe della

prossima stagione. L’amministrazio-
ne di Ragusa, con il sindaco Cassi in
prima persona, si è impegnata sia per
l’adeguamento necessario dell’im-
pianto di contrada Selvaggio, sia per
garantire le giuste soluzioni e neces-
sità durante la stagione. Invito tutti a
partecipare alla bella festa di oggi po-
meriggio, dove oltre alla premiazio-
ne ufficiale da parte del Comitato Lnd
Sicilia, ringrazieremo tutte le com-
ponenti, staff, calciatori, tifosi spon-
sor ed associazioni che hanno per-
messo là realizzazione di questo fan-
tastico sogno”. Saranno presenti per
l’occasione i vertici del comitato di
Palermo e quelli della delegazione
provinciale.

L’appuntamento. Martedì
al Palaminardi le aquile
torneranno nel loro nido

Finale scudetto. Irriconoscibili le biancoverdi che vanno sullo 0-2 e adesso sperano nelle gare in casa

Recupido: «Non siamo riusciti a smaltire le scorie
di gara1 e stupidamente abbiamo regalato gara2»

TRIATHLON

Calcio. Oggi in piazza Duca degli Abruzzi la cerimonia di premiazione per il gran salto in Serie D

MOUNTAIN BIKE. Oltre alla gara vera e propria, ci saranno una serie di eventi collaterali di richiamo

l’iniziativa
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